

KTM 1290 SUPERDUKE TREFFEN 2018



Zum dritten Mal haben sich dieses Jahr knapp 60 KTM Superduke Fahrerinnen und Fahrer zusammengefunden.

Vom 15.06.-17.06.2018 wurde im Hotel Sassor wieder ordentlich gefeiert, gefachsimpelt und sich ausgetauscht.

Für kleine Überraschungen zugunsten der Teilnehmer und großzügiger Beteiligung an der Spendenaktion, haben die Firmen KTM, Racefoxx, Lufika, Hypepro und das Hotel Sassor gesorgt.

Somit konnten nach der gemeinsamen Ausfahrt und bei bester Stimmung, am Samstagabend die stolze Summe von 1290€, stellvertretend durch Matthias Walnoch, an MehrSi übergeben werden.

2019 wird das orange / schwarze Treiben dann zum vierten Mal vom 14.06.-16.06.2019 stattfinden.

